

ほのぼの通信 3月号



桃の節句が過ぎ、風にも日差しにも春らしさを感じられる頃となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

2月3日は節分行事として、豆まきをしました。鬼に扮した職員が登場すると「鬼は外、福は内」とかけ声をかけながら、一斉に豆の代わりに新聞紙の玉を元気よく投げられていました。豆だけではなく、鬼の金棒でも鬼退治され、しっかりと邪気を払い、たくさんの福を招き入れて頂きました。春めいてはきましたが、寒暖定まらぬ時期です。どうぞお体ご自愛下さい。



2月の活動



色とりどりの花が咲き始め、散歩が楽しくなってきました。2か月に1回の散髪では「さっぱりした〜」と皆さん、ニコニコです。



節分

鬼退治の後には、豆の代わりに甘納豆を食べながら、無病息災を祈りました。



お誕生日
おめでとうございます

2/5 103歳

2/28 87歳

2/15 82歳



◇今後の予定◇

- 3月15日 習字 (合同)
- 3月26日 生け花 (老番館)
- 4月上旬 お花見
- 4月中旬 カットマン

★面会について★

- ・事前に電話にてご予約をお願いします。
- ・面会をご予定されているご家族様も、感染予防対策と面会時の注意事項の徹底、面会時のマスク着用、検温、手指消毒等へのご協力をお願いいたします。
- ・感染状況によって面会の制限がかかる場合がございます。

